

Prosedur Pelayanan Pendaftaran Sertifikat Jaminan Fidusia Secara Elektronik

No.	Kegiatan	Pelaksana			Mutu Baku			Keterangan
		Pemohon	Sistem	Bank Persepsi	Kelengkapan	Waktu	Output	
1.	Mengajukan permohonan pendaftaran jaminan fidusia secara elektronik melalui aplikasi fidusia online dan mengisi data aplikasi permohonan pendaftaran jaminan fidusia.				Berkas (Akta Juaminan Fidusia), Password dan Username	1 menit	Penerimaan data oleh sistem	Berkas disimpan oleh notaris, Bank Persepsi adalah bank yang disepakati untuk pembayaran PNBPN (Bank BNI)
2.	Mengelola data aplikasi yang dimasukkan oleh pemohon, jika data aplikasi permohonan pendaftaran jaminan fidusia yang dimasukkan lengkap maka sistem akan memproses data tersebut, dan jika data yang dimasukkan tidak lengkap maka sistem akan menolak proses data tersebut dan pemohon tidak dapat melanjutkan proses pendaftaran.				Berkas	5 menit	Surat pernyataan pendaftaran fidusia dan bukti pendaftaran jaminan fidusia	Dicetak oleh pemohon
3.	Mencetak bukti pendaftaran jaminan fidusia pada sistem fidusia online dan melakukan pembayaran kepada Bank Persepsi dengan menggunakan bukti pendaftaran jaminan fidusia, jika dalam tempo waktu tujuh hari sejak pendaftaran tidak dilakukan pembayaran PNBPN, maka data aplikasi yang dimasukkan pemohon akan hilang dari sistem secara otomatis.				Surat pernyataan pendaftaran fidusia dan bukti pendaftaran jaminan fidusia	1 menit	bukti pendaftaran jaminan fidusia	Dicetak oleh pemohon
4.	Memberikan bukti pembayaran PNBPN kepada pemohon				Bukti pendaftaran jaminan fidusia	7 hari	Bukti Pembayaran PNBPN	
5.	Masuk ke sistem fidusia online dan mengecek hasil pembayaran PNBPN.				Bukti Pembayaran PNBPN	1 menit	Sertifikat Jaminan Fidusia tampil pada sistem	Apabila pembayaran PNBPN berhasil, maka Sertifikat Jaminan Fidusia akan tampil pada sistem
6.	Menerima hasil pembayaran PNBPN dari Bank Persepsi dan secara otomatis spesimen tanda tangan Kakanwil sudah ada di Sertifikat Jaminan Fidusia (Sertifikat Jaminan Fidusia bisa dilihat).				Spesimen tanda tangan	1 menit	Sertifikat Jaminan Fidusia tampil pada sistem	Sertifikat Jaminan Fidusia ditandatangani oleh Kakanwil atau dapat didelegasikan kepada Kadiv Yankum atau Kadiv Admin
7.	Menerima sertifikat jaminan fidusia dengan cara mencetak sendiri pada sistem fidusia online.				Bukti Pembayaran PNBPN	1 menit	Sertifikat Jaminan Fidusia	Dicetak oleh pemohon



KEMENTERIAN HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA R.I
KANTOR WILAYAH MALUKU UTARA
BIDANG PELAYANAN HUKUM
SUBBIDANG AHU

NOMOR SOP	: W.29.01.01.UM.37
TGL. PEMBUATAN	: 7-Jan-19
TGL. REVISI	:
TGL. EFEKTIF	: 8-Jan-19
DISAHKAN OLEH	 Kepala Kantor Wilayah NOFII, Bc.IP, S.Sos., S.H., M.Si. NIP. 19690309 199203 1 002
Judul SOP	: Pelayanan Pendaftaran Sertifikat Jaminan Fidusia Secara Elektronik
DASAR HUKUM:	KUALIFIKASI PELAKSANA:
1. UU No 42 Tahun 1999 tentang Jaminan Fidusia 2. PP No 45 Tahun 2014 tentang Jenis dan Tarif Atas Jenis PNPB Yang Berlaku Pada Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia R.I 3. PP No. 86 Tahun 2000 tentang Tata Cara Pendaftaran Jaminan Fidusia dan Biaya Pembuatan Akta Jaminan Fidusia 4. Keppres No. 139 tahun 2000 tentang Pembentukan Kantor Pendaftaran Fidusia Disetiap Ibukota Provinsi di Wilayah Negara RI 5. Permenkumham Nomor 8 tahun 2013 tentang Pendelegasian Penandatanganan Sertifikat Jaminan Fidusia Secara Elektronik 6. Permenkumham Nomor 9 Tahun 2013 tentang Pemberlakuan Sistem Pendaftaran Jaminan Fidusia Secara Elektronik Pada Kemenkumham RI. 7. Permenkumham nomor 10 tahun 2013 tentang Tata Cara Pendaftaran Jaminan Fidusia Secara Elektronik	Memahami Tata Cara Pelayanan Pendaftaran Sertifikat Jaminan Fidusia
KETERKAITAN:	PERALATAN/PERLENGKAPAN:
1. SOP Pelayanan Permohonan Password dan Username Notaris	Komputer atau laptop yang dilengkapi dengan internet
PERINGATAN:	PENCATATAN DAN PENDATAAN:
Mohon berhati-hati dalam melakukan pengisian aplikasi	Semua data aplikasi yang dimasukkan dan tersimpan data database fidusia